

Somos Mama-Ú

Centro de puertas abiertas para articular, transformar, reconciliar y construir cultura de paz a través de las expresiones artísticas autóctonas que entremezclan tendencias culturales tradicionales con modernas y contemporáneas. Promovemos la cultura puesta al servicio de la paz y la interculturalidad en los terriotorios con la intención de transformar sus narrativas para hacer frente a las realidades sociales que los rodean y a partir de un proceso de articulación comunitario construir nuevos imaginarios. Pero nuestro papel va más allá, porque también somos un símbolo de resistencia. De resistencia al conflicto, armado, rural y urbano; de resistencia a la incursión de adolescentes y jóvenes en escenarios de violencia.



Nuestra Historia

El Centro Cultural Mama-Ú, nació en 1999, por iniciativa de Rafael Gómez Díaz y con la aprobación de los Misioneros Claretianos; fue pensado como un trabajo comunitario que articulara el arte en los barrios. Hoy con 20 años de experiencia trabajando con la comunidad en los municipios de Quibdó y el Medio Atrato, el Centro Cultural Mama-ú, se ha convertido en un referente cultural y en un ente de establecimiento de sinergias de distintos procesos que acogen el conocimiento de las tradiciones culturales de la región.

A partir del año 2014 el centro cultural Mama – Ú, se vincula al área de **Extensión Cultural de la Fundación Universitaria Claretiana – Uniclaretiana**, desde donde también se promueven espacios de investigación desde el arte y la cultura.



Nuestra Misión

Fortalecer las expresiones culturales del pueblo en las diferentes regiones donde hace presencia Uniclaretiana, creando espacios de formación en diversos campos del arte y fomentando espacios de intercambio cultural a partir de la creatividad y la innovación. De manera que se puedan inculcar valores como la justicia, la igualdad, solidaridad, el respeto por el medio ambiente y la fraternidad humana; contribuyendo así a la construcción de una sociedad armónica y participativa.





Grupo Sonar · Escuelas de formación artística en música

Nuestros Servicios

Trabajamos bajo cuatro líneas de trabajo



Escuelas de formación artística

Espacio de formación y potencialización de habilidades para la vida y la construcción de paz dirigida a niños, adolescentes y adultos jóvenes. Contamos con tres escuelas para: **Música · Danza · Teatro**

Festival Uniclaretiano Arte Joven

Encuentro artístico-cultural de intercambio de saberes, a partir de diferentes manifestaciones del arte que terminan por construir una agenda cultural en el municipio de Quibdó, en cabeza de Uniclaretiana.





Eventos Culturales Académicos

Construcción de agenda cultural acorde a las necesidades de los territorios, además con componente investigativo.

Concurso Uniclaretiano de cuento "Arnoldo Palacios"

Punto de encuentro, de articulación, reflexión y creación literaria, dirigido a los estudiantes de Uniclaretiana.





Encuentro Cultural virtual

Es un concurso que se hace a través de redes sociales con los estudiantes de todos los CAT de Uniclaretiana, tiene 3 categorías: **fotografía, canto** y **poesía.**